

Nouveaux aménagements pour l'accueil des croisiéristes Baie de Kuto, à l'Île des Pins



Depuis deux ans, la province Sud met en œuvre un programme d'aménagement visant à améliorer l'accueil des croisiéristes dans la zone Kuto-Kanuméra à l'Ile des Pins, qui reçoit environ 100 paquebots par an.

Après la rénovation historique du petit wharf, du mur de quai et la construction de deux nouveaux sanitaires, il s'agit désormais d'aménager une espace permettant aux croisiéristes d'être pris en charge par les prestataires touristiques locaux dans des conditions optimales d'attente et de sécurité. Au programme : des cheminements, des trottoirs, des espaces verts, des bancs et la construction d'un grand deck.

Ces travaux comprennent la réalisation :

- de cheminements en catcha
- de trottoirs en béton de catcha
- de chaussées, en catcha ou revêtues
- d'espaces verts
- d'un deck de 75 m² au droit du quai bus et des nouveaux sanitaires de la baie de Kuto
- de bancs et de murets en gabions.

TRAVAUX

Le marché, d'un montant global de 30 millions de francs, a été confié à l'entreprise Tradichaux.

Débutés ce mois d'avril 2018, les travaux d'aménagement devraient durer 4 mois, pour s'achever fin juillet. Ces travaux sont financés par l'Etat, la Nouvelle-Calédonie et les trois provinces au titre des Contrats de Développement.

D'autres travaux à venir

Ces travaux ne sont qu'une étape supplémentaire dans l'amélioration des conditions d'accueil des croisiéristes. Des travaux visant à la mise en place d'un ponton flottant à l'extrémité du petit wharf doivent également démarrer à la fin du mois de mai.

Un appel d'offres pour la rénovation des murs historiques d'enceinte sera lancé d'ici fin juin, ainsi que la consultation d'un maître d'œuvre pour la mise en valeur des bâtiments historiques, qui permettra entre autres aux croisiéristes d'attendre leur navette à l'abri du soleil et de la pluie.



Pour plus de renseignements
Marie-Noëlle Lopez
Tél. 20 31 07